

御幸橋野草地区（仮称）の整備の考え方

第1回上流域地域協議会での主な意見

●自然環境の利用について

- ・植生では、河川氾濫性の種であるカワヂシヤ、ヤガミスゲ、ミコシガヤが貴重種として挙がっているので、ここを大きく捉えてメリハリをつけてはどうか。
- ・石川河川公園（大阪府）では河川本来の高水敷の姿を残していく「自然ゾーン」という区域がある。自然が好きな人や観察が好きな人の利用は結構あるが、子供たちの利用はそれほどない。
- ・御幸橋周辺は、利用をもう少し考慮した整備を考えた方がよい。

●歴史的な利用のされ方

- ・現在の状態は木を切らなかつたために大きくなつたものであり、本来の姿をまず確認する必要がある。
- ・御幸橋の付近は森のようになっているが、昔は砂浜みたいになった水泳場だった。
- ・キャンプがはやった頃はキャンプ場にしてはどうかという話があった。しかし今はそれほど人気でもない。
- ・歴史的な推移をみると、いろんな利用のされ方があった。カヌー、ラフティングなど、ここを実際に利用する可能性のある方とか、実際に利用されている方、あるいは団体とかグループの意見を聞く方法もある。

●整備の方向性について

- ・八幡市側は何度も浸水しており、かねてより御幸橋野草地区の樹木の伐採を要望している。
- ・水辺まで行けるようなルートの整備を考えていたいたらどうか。

●今後の検討の進め方

- ・今後の御幸橋野草地区の歴史や利用の話を少し丹念に聞いてから検討を進める。

